

EPTA REFRIGERATION

Elite-Zertifizierung erhalten



© Epta

Verleihung des Elite-Zertifikats an Epta am 27.04.15 in Mailand.

22.07.2015 - Die Jury der Elite-Initiative hat Epta für seine Wachstumsstrategie ausgezeichnet. Damit gehört der Anbieter gewerblicher Kältetechnik seit April zu einem Kreis von 33 Unternehmen weltweit, die von Elite offiziell zertifiziert sind. Die Initiative unterstützt ambitionierte, Erfolg versprechende Firmen bei der langfristigen Finanzierung.

Das 2012 gegründete Elite-Programm bringt Unternehmen und Investoren mit dem Ziel zusammen, Wachstum voranzutreiben. Teilnehmen können nur solche Firmen, die in den letzten Jahren bereits gewachsen sind, ihren Umsatz steigern konnten und in ihrem Markt wettbewerbsfähig blieben.

Eine Zertifizierung stellt noch weitere Anforderungen: Unternehmen durchlaufen dafür ein dreistufiges Programm, das die italienische Börse gemeinsam mit der Academy London Stock Exchange und weiteren Institutionen konzipiert hat. Führungskräfte werden dabei von Finanzexperten geschult, führen anschließend neue, zukunftsfähige Management-Strukturen ein und weisen schließlich konkrete Erfolge nach. Dafür stehen den Teilnehmern eine Palette von Services und Instrumenten zur Verfügung, mit denen sie die Öffentlichkeitsarbeit, das Networking und ihren Zugang zu den Finanzmärkten stärken können.

Die offizielle Verleihung des Zertifikats fand am 27. April in Mailand statt. (RM)

www.epta-deutschland.com

[KK – Die Kälte + Klimatechnik, 22.07.2015](#)